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Refrigérateur 1 porte ,
1 door fridge H

ACV1454WA

NOTICE DUTILISATON ~ @D
INSTRUCTIONS FOR USE €D




Cher client:

Merci d'avoir acheté ce réfrigérateur. Pour vous assurer d'obtenir les meilleurs résultats de votre nouveau réfrigérateur, lisez attentivement les instructions de ce livret.
Assurez-vous que les matériaux d'emballage sont traités conformément aux exigences environnementales actuelles.
Lors du traitement de tout équipement du réfrigérateur, communiquez avec votre service local de traitement des déchets pour obtenir des conseils sur le traitement sécuritaire.
Cet appareil doit être utilisé uniquement conformément à l’utilisation destinée.
SPECIFICATIONS TECHNIQUES
	MODELE
	ACV1454WA

	Classe de protection contre choc électrique 
	I

	Volume total (L)
	145

	Volume de réfrigérateur  (L)
	145

	Volume deréfrigérateur (L)
	/

	Tension nominale (V)
	220

	Fréquence nominale (Hz)
	50

	Gaz réfrigérant (g)
	R600a  51

	Poids (kg)
	47KG

	Dimensions (largeur/ profondeur / hauteur):mm ----- produit emballage
	545*570*1260

	Dimensions (largeur / profondeur / hauteur):mm --- Emballage
	580*610*1290


INSTALLATION DE VOTRE REFRIGETATEUR
L'utilisateur doit retirer la poignée de porte dans le sachet plastique, et l'installer sur la porte. Ensuite, prennez les deux bouchons de poignée et couvrir les vis fixées avec les bouchons. Les bouchons de poignée et de vis dans le sachet plastique peuvent être utilisés lorsque l'utilisateur veut ouvrir la porte à gauche.

DEBALLAGE DE VOTRE REFRIGETATEUR
AVERTISSEMENT: Il faut deux ou plusieurs personnes pour déplacer le réfrigérateur.

Toute désobéissance peut nuire à votre dos ou entrainer d’autres blessures.

Enlevez toutes les bandes et étiquettes de votre réfrigérateur avant de l'utiliser (sauf l'étiquette signalétique).

Pour enlever toute bande résiduelle ou de la colle, essuyez-la fortement avec votre pouce.

La bande ou la colle résiduelle peut également être facilement enlevée en utilisant une petite quantité de liquide vaisselle sur l'adhésif avec vos doigts. Ensuite lavez l’endroit avec de l'eau tiède et séchez-le.

Ne pas utiliser les outils tranchants, l'alcool, le liquide inflammable ou les produits abrasifs pour enlever une bande ou une colle. Ces produits peuvent endommager la surface de votre réfrigérateur.

Ne pas incliner le réfrigérateur verticalement au-delà de 45 ° en le déplaçant.
NETTOYER AVANT L'UTILISATION:
Après avoir enlevé tous les matériaux d'emballage, (particulièrement, la mousse entre le condenseur extérieur et le cabinet doit être enlevée) nettoyez l'intérieur de votre réfrigérateur avant de l'utiliser.

·EXIGENCES D’ESPACE
AVERTISSEMENTS: Ne pas stocker des matériaux et des vapeurs inflammables, comme l'essence, dans le réfrigérateur.

Toute désobéissance peut entraîner la mort, une explosion, ou des brûlures.
Pour assurer une ventilation adéquate de votre réfrigérateur, laissez un espace de 200mm de chaque côté des murs, 100mm entre l'arrière de votre réfrigérateur et le mur, et de 300 mm entre le haut du comptoir et le toit ou le plafond.

Si vous installez votre réfrigérateur à côté d'une paroi fixe, laissez un espace suffisant sur le côté de la charnière pour permettre à la porte de s'ouvrir.

Ne jamais installer votre réfrigérateur près d’une source de chaleur ou au soleil.
EXIGENCE ELECTRIQUE 

AVERTISSEMENT:
NE PAS ENLEVER LA FICHE DE TERRE.

NE PAS UTILISER UN ADAPTATEUR.

NE PAS UTILISER DE RALLONGE.
Toute désobéissance de ces consignes peut entraîner la mort, un incendie ou un choc électrique. Avant de placer votre réfrigérateur dans sa position finale, il est important de vous assurer que vous avez la connexion électrique adéquate.
Méthode recommandée pour relier à la terre 
Une alimentation électrique 220 ~ 240 V / 50 Hz AC de seulement 10 ampères fusionnée et bien reliée à la terre est requise. Il est recommandé d'utiliser un circuit séparé pour alimenter le réfrigérateur. Utilisez un récipient qui ne peut pas être éteint avec un commutateur ou une chaîne de traction. Ne pas utiliser de rallonge.
NOTE: Avant d'effectuer tout type d'installation, débranchez le réfrigérateur de l’alimentation. Lorsque vous avez fini, branchez le réfrigérateur à l’alimentation et réglez la température.
NIVELLEMENT

Si le réfrigérateur n'était pas nivelé pendant l'installation, les portes ne pourraient pas fermer ou sceller correctement et causeraient des problèmes de refroidissement, de givre ou d'humidité. Il est très important que le réfrigérateur soit nivelé pour fonctionner correctement. Pour niveler votre réfrigérateur, vous pouvez tourner le pied d’ajustement dans le sens des aiguilles d’une montre pour soulever ce côté-là du réfrigérateur ou de sens inverse pour abaisser ce côté.

NOTE: Demandez l’aide de quelqu'un pour ajuster la hauteur du réfrigérateur.
UTILISATION DE L'APPAREIL

Pour obtenir les meilleurs résultats possibles de votre réfrigérateur, il est important de le faire fonctionner correctement.

Avant de l'utiliser, veuillez trouver la notice brève: 
· la lumière rouge: le fonctionnement du compresseur; 
· la lumière verte: la puissance ; 
· la lumière jaune: avertissement de la température excédante.
Contrôle de la Température

La température dans le réfrigérateur est contrôlée par le bouton de réglage du thermostat à l'avant du capot supérieur. Tournez le bouton du thermostat vers le haut ou vers le bas pour régler la température à l'intérieur du réfrigérateur. Les marques «MIN », « MAX » sur le bouton de contrôle indiquent les différents niveaux de température.
La température se diminue de la position MIN (la plus chaude) à la position MAX (la plus froide).

Réglez la commande dans la position entre «MIN» et «MAX» pour un usage normal, la position exacte est au-delà de la température dans le réfrigérateur, généralement, il est au milieu.
Conserver les Aliments Congelés
Lors d'utilisation du réfrigérateur pour la première fois ou après la décongélation, tournez le contrôle de la température au MAX pour laisser au moins deux heures avant de mettre dedans les aliments à conserver.

Tous les produits alimentaires surgelés que vous achetez doivent être placés dans le réfrigérateur le plus tôt possible afin de protéger les aliments congéles de la décongélation.

Les conseils de stockage imprimés par les fabricants sur l'emballage des aliments congelés doivent toujours être suivis.

Ne pas laisser le bac endommager les lignes de réfrigération.
Congélation des Aliments Frais

Assurez-vous que vos opérations de congélation sont effectuées dans les conditions les plus hygiéniques parce que la congélation seule ne stérilise pas les aliments. Il est recommandé de congeler les aliments séparément afin de pouvoir être séparés facilement. Ne jamais mettre les aliments chauds ou même tièdes dans le réfrigérateur. Avant de ranger les aliments surgelés, emballez-les dans des sacs en plastique, des feuilles d'aluminium ou des récipients de congélation et placez-les dans le réfrigérateur. Référez vous aux spécifications de ce livret pour la quantité maximale d'aliments frais admissibles en kilogrammes qui peuvent être congelés dans une période de 24 heures avec une température ambiante de 25 ℃. Ne jamais congeler plus que le maximum autorisé.

Note: Ne placez jamais des aliments ou des boissons en bouteille dans le réfrigérateur.

Pour les meilleures performances, laisser de l'espace suffisant dans le réfrigérateur pour la circulation d'air autour des aliments.
DEGIVRAGE
Débranchez la fiche secteur de la prise murale, ouvrez la porte et mettez tous les aliments à un endroit frais. Dégivrez en utilisant un grattoir en plastique, ou laissez la température monter naturellement jusqu'à ce que le givre fonde. Puis essuyez la glace résiduelle et l'eau, après cela branchez de nouveau le réfrigérateur sur le secteur.

Note: Pour éviter d'endommager la paroi du compartiment de congélation, n'utilisez pas d'objets pointus pour enlever le givre ou séparer les aliments congelés.
NETTOYAGE
Avant de commencer le nettoyage de votre réfrigérateur, débranchez l’appareil de l'alimentation électrique.

Utilisez une éponge propre et douce et ajoutez un peu de détergent doux dans de l'eau tiède. N'utilisez pas de produits abrasifs ou durs.

Lavez à la main, rincez et séchez totalement toutes les surfaces.

Ne pas utiliser les cires de nettoyage, les détergents concentrés, les agents de blanchiment ou les produits contenant du pétrole sur les plastiques et les pièces en caoutchouc.

Ne jamais utiliser les serviettes en papier, les produits abrasifs ou les liquides inflammables sur les pièces en plastique, car ils peuvent rayer ou endommager le matériel.

Nettoyez avec un chiffon trempé, puis sécher avec un chiffon doux.
ENTRETIEN
Si le réfrigérateur n'est pas utilisé pendant une longue période, procédez comme suivant:

Débranchez le réfrigérateur de l'alimentation en sortant la fiche de la prise murale.

Nettoyez et séchez l'intérieur comme indiqué.

Laissez la porte ouverte lorsque le réfrigérateur n'est pas en cours d’utilisation afin d'éviter les odeurs désagréables.

DEPANNAGE

En cas de dysfonctionnement, vous pouvez résoudre facilement de nombreux problèmes communs.

Votre réfrigérateur ne fonctionne pas ... vérifiez si

· Le cordon d'alimentation est débranché.

Les portes ne ferment pas complètement ... vérifiez si

- Les bacs sont bien positionnés.

- Les joints sont sales.

- Le réfrigérateur n'est pas nivelé.
Le réfrigérateur est bruyant lors de l'exécution ... vérifiez si

- Le réfrigérateur est nivelé et il n'est pas en contact avec un autre appareil ou un meuble de cuisine.
Le réfrigérateur ne refroidit pas suffisamment ... vérifiez si

- La porte a été trop souvent ouverte. Si elle a été laissée ouverte pendant un moment, il faudra du temps pour atteindre sa température de consigne.

- Le débit d'air à l'arrière du réfrigérateur n'a pas été réduit en raison d'un espace insuffisant.
Les phénomènes suivants ne doivent pas être considérés comme un problème.

- Un son doux causé par du liquide de refroidissement qui coule dans le tuyau.

Le fonctionnement du compresseur à haute température.

AVERTISSEMENT
- L'appareil n'est pas destiné à l'usage des jeunes enfants ou des personnes infirmes sans surveillance.

- Les jeunes enfants doivent être surveillés afin d’assurer qu'ils ne jouent pas avec l'appareil.
- Cet appareil n’est pas prévu pour être utilisé par des personnes 

dont les capacités physiques, sensorielles ou mentales sont

réduites, ou des personnes dénuées d’expérience ou de connaissance, sauf si elles ont pu bénéficier, par l’intermédiaire d’une personne responsable de leur sécurité, d’une surveillance ou d’instructions préalables concernant l’utilisation de l’appareil.

 -N'utilisez pas d’autres appareils électriques à l'intérieur du réfrigérateur
- Ne pas endommager le circuit du gaz réfrigérant.

- Ne pas utiliser les dispositifs mécaniques ou d'autres moyens d'accélérer le processus de dégivrage, si ce n’est ceux recommandés par le fabricant.

- L'appareil doit être débranché après l’utilisation et avant de procéder à la maintenance.

- Si le câble d'alimentation est endommagé, il doit être remplacé par le fabricant, les personnes de son agent de service ou de même qualification, afin d'éviter aucun danger.

DEMANDE D'AIDE OU DE SERVICE

Si le problème n'est pas dû à l'un des éléments énumérés dans la partie « Dépannage », contactez le revendeur ou la société de service autorisée.
Dear customer:

Thank you for buying this upright freezer. To ensure that you get the best results from your new freezer, please take time to read through the simple instructions in this booklet.

Please ensure that the packing material is disposed of in accordance with the current environmental requirements.

When disposing of any fridge equipment please contact your local waste disposal department for advice on safe disposal.

This appliance must be only used for its intended purpose. 

CHIEF TECHNICAL DATA

	MODEL
	HS-186F(N)

	Type of preventing form electric shock
	I

	Total storage volume (L)
	145

	Freezer Volume (L)
	145

	Refrigerator Volume (L)
	/

	Rated Voltage(V)
	220

	Rated Frequency(Hz)
	50

	Refrigerant (g)
	R600a  51

	Weight (kg)
	47KG

	Size(width/depth/height):mm ----- Net
	545*570*1260

	Size(width/depth/height):mm --- -Packing 
	580*610*1290


INSTALLING YOUR REFRIGERATOR
User should take out the door handle in the plastic bag, and install it into the door. Then take out the two handle stopples and cover the installed screws with them. The handle stopple and screw stopple in the plastic bag can be used when the user wants the door to be opened from left.
UNPACKING YOUR REFRIGERATOR
WARNING: Use two or more people to move fridge.

           Failure to do so can result in back or other injury.
·Remove tape and any labels from your fridge before using(except the rating label).

To remove any remaining tape or glue, rub the area briskly with your thumb.

  Tape or glue residue can also be easily removed by rubbing a small amount of liquid dish soap over the adhesive with your fingers. Wipe with warm water and dry.

·Do not use sharp instruments, rubbing alcohol, flammable fluids, or abrasive cleaners to remove tape or glue. These products can damage the surface of your refrigerator.

·When moving the refrigerator, do not tilt the refrigerator beyond 45°from upright position.
CLEANING BEFORE USE：
After you remove all of the packaging materials, （especially the foam between outside condenser and cabinet should be removed）clean the inside of your fridge before using it.
SPACE REQUIREMENTS

WARNING: Keep flammable materials and vapors, such as gasoline, away form fridge.

Failure to do so can result in death, explosion, fine or burns.
·To ensure proper ventilation for your fridge, allow for 200mm space on each side between walls, 100mm space between back of your fridge and the wall, and 300mm space between counter top and the roof or ceiling.

·If you are installing your fridge next to a fixed wall, leave sufficient space on the hinge side to allow for the door to swing open.

·Never install your fridge near heat source and direct sun shins.
ELECTRICAL REQUIREMENT 

WARNING: DO NOT REMOVE GROUND PRONG.

DO NOT USE AN ADAPTOR.

DO NOT USE EXTENSION CORD.

Failure to follow these instructions can result in death, fire or electrical shock.

Before you move your refrigerator into its final location, it is important to make sure you have the proper electrical connection.
Recommended Earthing Method
A 220～240 Volt /50 Hz AC only 10 ampere fused and properly earthed electrical supply is required. It is recommended that a separate circuit serving only this appliance be provided. Use a receptacle which cannot be turned off with a switch or pull chain. Do not use an extension cord.

NOTE: Before performing any type of installation, disconnect the fridge from the electrical source. When you are finished, connect the fridge to the electrical source and reset the control to the desired setting.
LEVELING

If the fridge is not leveled during installation. The doors may not close or seal properly, causing cooling, frost, or moisture problems. It is very important of the fridge to be level in order to function properly.
To level your fridge you may either turn the level leg clockwise to raise that side to the fridge or turn counter – clockwise to lower that side.

NOTE: Having someone push against the top of the fridge take some weight off the leveling leg. This makes it easier to adjust the leveling leg.

USE OF THE APPLIANCE
To obtain the best possible results form your refrigerator, it is important that you operate it properly.
before using, here is the brief instruction: red light: operation of compressor; green light: power; yellow light: warning of temp. exceeding
Temperature Control

The temperature in the freezer is controlled by the thermostat control knob　in front of the top cover. Turn the thermostat control knob up or down to regulate the temperature inside the freezer. The markings on control knob indicated the “MIN, MAX” for the different temperature grades. The temperature decreases with position MIN being the warmest and position MAX being the coldest.

Set the control to position between “MIN” and “MAX” for normal use, the exact postion is beyond the temperature in the freezer, generally ,it is in the middle.
Store Frozen Food

When using the freezer for the first time or after defrosting, turn the temperature control to set MAX for at least two hours before introducing the food to be stored.

All frozen food products you purchase should be placed in the freezer as soon as possible to avoid the frozen food from defrosting.

Storage recommendation printed on the packaging of frozen food by the manufacturers should be always be followed.
Be careful that the drawer mustn’t mangle the refrigeration pipeline 
Freezing Fresh Food

Ensure that your freezing operations are carried out under the most hygienic conditions as freezing alone does not sterilize the food. It is advisable to freeze the food by packing it into separate meal portions and not in bulk form. Never put hot or even warm foodstuffs into the freezer. Prior to storing the frozen food, pack it in plastic bags, aluminum sheets or freezing containers and place into the freezer. See the data sheet at the rear of this booklet for the maximum permissible amount in kilograms of fresh food that can be frozen in any 24 hour period with a room temperature of 25℃. Never freeze more than the maximum permissible.
Note: Never put bottled food or drinks in the freezer compartment.
.For best performance, leave enough space in the fridge compartment for air to circulate around the packages.
Defrosting
Remove the mains plug from the wall socket, open the door and remove all the food to a cool place. Defrost using a plastic scraper, or let the temperature rise naturally until the frost melts. Then wipe away the remaining ice and water, after this plug the freezer back into the mains supply.
Note: To avoid damaging the freezing compartment wall, do not use any sharp objects to remove the frost or separate the frozen food.
Cleaning your freezer

Before you start to clean your freezer remove the mains plug from the power supply.

Use a clean sponge or soft and a mild detergent in warm water. Do not use abrasive or harsh cleaners.
Hand wash, rinse and dry all surfaces thoroughly.
Do not use cleaning waxes, concentrated detergents, bleaches or cleaners containing petroleum on plastics and rubber parts.

Never use paper towels, window sprays, scouring cleansers or flammable fluids on plastic parts as these can scratch or damage material.
Clean with a cloth soaked in this solution and then dry with a soft cloth.
PROLONGED OFF PERIODS
If the freezer is not in use for a long period of time, proceed as follows:

Disconnect the freezer from the main supply by removing the plug from the wall socket.

Clean and dry the inside as instructed under the heading of cleaning the fridge.

Leave the door open to prevent any unpleasant smells from building up while the freezer is not in use.

TROUBLESHOOTING
In case of malfunction, you can solve many common problems easily.

Your refrigerator will not operate…Check if 
--  The power supply cord is unplugged.
The doors will not close completely…Check if
--
The drawers are out of position.
--
The gaskets are dirty.

--
The refrigerator is not level.

The freezer is noisy when running…Check if
--   Check the freezer is level and it is not in contact with another appliance or kitchen furniture.

The freezer does not cool sufficiently…Check if
--   If the door has been opened too often, or it has been left open for a while it will take time for the freezer to reach its set temperature.

--   Check the airflow the rear of the freezer has not been reduced due to insufficient clearance.

The following characteristics should not be looked upon as a problem.

 --   A gentle tricking sound caused by coolant flowing the pipe. 

Compressor operating at high temperature.
WARNNING

--the appliance is not intended for use by young children or infirm 

persons without supervision.

-- young children should be supervised to ensure that they do not play with the appliance
--This appliance is not intended for use by persons (including children) with reduced physical, sensory or mental capabilities, or lack of experience and knowledge, unless they have been given supervision or instruction concerning use of the appliance by a person responsible for their safety.
-- Do not use electrical appliances inside the food storage compartments of the appliance, unless they are of the type recommended by the manufacturer.

-- Do not damage the refrigerant circuit.

-- Do not use mechanical devices or other means to accelerate the defrosting process, other than those recommended by the manufacturer.

-- The instructions shall state that the appliance has to be unplugged after use and before carrying out user maintenance on the appliance.
-- If the supply cord is damaged, it must be replaced by the manufacturer, its service agent or similarly qualified persons in order to avoid a hazard.
REQUESTING ASSISTANCE OR SERVICE

If the problem is not due to one of the items listed in Troubleshooting, Contact the dealer or authorized Service Company.
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